



<第3回>

●育児休業制度はいかが

育児・介護休業法には、労働者の申し出により、育児のために一定期間の休業や勤務時間の短縮等の措置を講じるよう、事業主に義務づける規定が設けられています。

昨年度の世論調査では、男性も育児休業をとった方が良いと思っている人の割合は、68.4%にものぼっています。実際に、男性が育児休暇を取るのはまだまた勇気が必要ですね。仕事への影響や収入減少の問題など越えなければならぬハードルがたくさんあります。

でも、育児は今までど違う祝線から、生活や社会を眺めさせてくれます。発想の転換は仕事のうえでも、今一番求められているのではないかでしょうか。

育児休業期間は大きな収穫を、男性にも事業主にも還元しててくれるものだと思います。

子育ては
夫婦で二人三脚

諸橋敏松さん（金沢町2）

夫婦がお互いに補い合って子育て出来たらいいですね。とはいって、なかなか関われませんでした。立派に育ったのが子ども女房に感謝するばかりです。この場を借りて「ありがとうございます」とお伝えします。

新津市の人口

4月30日現在(前年比)		前年同月比
男	32,553 (-59)	(-12)
女	35,034 (-37)	(+58)
計	67,571 (-96)	(+46)
世帯数		20,892 (-11) (+251)

4月中の動き

出生	92	死亡	35	転入	252
転出	344	結婚	22	離婚	7

利明さんによるリレーです。
このバトンを、本町3の荒木

それは三年前のドライブの時、友人の「今、劇団を新津に呼ぶ準備をしている」という話をから始まりました。そんなに演劇に入りこんでいる人間でもなかつたはずだと、友人から「劇団を呼ぶ会」を開いていました。数日後、そ

時、友人の「今、劇団を新津に呼ぶ準備をしている」という話をしていました。そこにはまだ勇気が必要ですね。仕事への影響や収入減少の問題など越えなければならないハードルがたくさんあります。

でも、育児は今までど違う祝線から、生活や社会を眺めさせてくれます。発想の転換は仕事のうえでも、今一番求められているのではないかでしょうか。

育児休業期間は大きな収穫を、男性にも事業主にも還元しててくれるものだと思います。



リレー随想 (349)

出会い

柴山 裕（田家2）

輪が創られることを表現している」と教えてくれました。

それでも、分からぬこともあつたので、ビデオを借りて見

誘われ、よく分からなければ、面白そうだと思いつたり、あるいは参加することにしました。

その会は「出会いを創るう会」

といい、東京のミュージカル劇

団「ふるさときやらばん」の新

津公演を開催するためのボラン

ティア・グループで、参加者も

二十余年前に劇団を

二